



SEZIONE VALDINIEVOLE E GR. PISTOIESE

VERBALE del Consiglio direttivo “allargato” del 25/01/24

Come da convocazione del Presidente del 18/01/24 il giorno 25/01/24 alle ore 14:30 si è riunito in remoto il Consiglio Direttivo della sez. Valdinievole+ Gruppo pistoiese di Italia Nostra con il seg. O.d.G.:

Comunicazioni del presidente.

1-Proposte: Organizzazione Assemblea soci + serata culturale (fine febbraio).

2-Rinnovo di alcuni consigli comunali della Valdinievole: le corrette modalità di azioni / iniziative dell'associazione nel contesto della campagna elettorale.

3-Richiesta d'incontro con l'Amm. C.le di Pescia per la valorizzazione della Valleriana e ...
(definire eventuale delegazione)

4-Richiesta di Incontro con l'Amm. C.le di Pistoia per un confronto sulla

- prevista creazione nel quartiere di Vicofaro di edifici da destinare a RSA per anziani.

- Richiesta dell'intero recupero delle mura urbane di Pistoia;

- richiesta di restituire alla fruibilità della cittadinanza il parco delle Ville Sbertoli;

- richiesta di sviluppare uno studio di fattibilità per integrare il parco delle Ville Sbertoli con l'area dismessa dell'ex Ospedale del Ceppo.

(definire eventuale delegazione).

5-Richiesta d'Incontro con la Soprintendenza Archeol., Belle arti e Paesaggio di FI-PT-PO: perplessità sui lavori in esecuzione nelle piazze di Monsummano T.me (definire eventuale delegazione).

6-Prime indicazioni per i contenuti della newsletter di febbraio

Riflessioni e suggerimenti per i candidati a sindaco di Montecatini T.me (il presidente)

“ “ “ “ di Lamporecchio (R.Beneforti- F.Burchietti-A.Fiorentino)

“ “ “ “ per altri contesti territoriali valdinievolini(??)

Indicazione dei tratti di facile “fattibilità” nel circuito ciclabile della Valdinievole, proposto dal Masterplan di Boeri architetti (P.Angiolo Mazzei)

Montagna P.se: nuove iniziative del “Comitato” per il No alla Funivia Doganaccia-Corno alle scale (...)

7-Varie ed eventuali

Sono presenti: *Italo Mariotti*, presidente; *Sandra Lotti*, *Roberta Beneforti*, *Tiberio Ghilardi*, *Pier Angiolo Mazzei*, *Rossella Chiatti*, *Vito Rinaldi*, *Antonio Fiorentino*, e dalle ore 15:00 *Lauro Michelotti*, che per l'assenza dei 30' ha dato delega al Presidente, il quale- constatato il numero legale- dichiara aperto il C.D.

- Comunicazioni del presidente:

Devono essere rinnovate le tessere annuali di iscrizione; farà comunicazione scritta per chiedere ai Soci se è possibile avvicinare alla Associazione chi voglia condividere la nostra *mission*, il C.D. approva;

sollecita poi la raccolta firme al documento (già inviato) per il NO alla nuova Funivia Doganaccia;

il prossimo 3 Febbraio ci sarà il Consiglio regionale di Italia Nostra: si richiede alle sezioni se hanno da presentare problematiche significative per coinvolgere il Regionale e/o altre sezioni.

Tiberio Ghilardi interviene per precisare che non si tratta soltanto di coinvolgere altre sezioni, ma anche di presentare progetti-azioni da condividere. Il Presidente ricorda che F. Burchietti aveva parlato di emergenze ambientali (v. *monstrum* di Montecatini Alto, confiscato alla mafia) e si era interessato a questo problema. Il precedente prefetto, in una riunione con Presidente e altri soci della ns. sezione, aveva garantito in merito il suo interessamento e il coinvolgimento delle Istituzioni nazionali. R. Chiatti si impegna a predisporre con F. Burchietti una breve nota in merito, che trasmetteranno a T. Ghilardi, il quale conferma che il problema è di competenza del prefetto e che è disponibile ad incontrarlo di nuovo, appoggiando la proposta di Libera e CGIL.

R. Chiatti aggiunge che l'edificio è in una condizione di degrado totale e che al momento nessuna associazione ha le potenzialità per farsene carico.

Terminate le comunicazioni, si passa all'O.d.G.:

- **In merito al punto 1)-** entro il 29/02/24 sarà effettuato il consuntivo economico e nel contempo sarà indicato ciò che la nostra sezione ha fatto, magari per ragionare a margine sui punti di forza e di debolezza della nostra sezione. Vi sarà pure una serata culturale, in cui P.A. Mazzei presenterà il suo più recente libro sui viaggi, F. Burchietti il suo recente “giallo” e sarà invitato A. Cabianca (Padova) con un suo testo di carattere storico. In questa occasione si potrà fare un apericena (gratis per i soci, Tesoriere permettendo!) presso la nostra sede.
T. Ghilardi sollecita il Presidente a calibrare bene i tempi: I. Mariotti calcola 30' per Autore e il tutto dovrebbe avvenire giovedì 22 o martedì 27 febbraio (ovviamente da verificare con gli autori e l'agriturismo).
- **In merito al punto 2)** da parte dell'Associazione c'è la disponibilità a fornire sollecitazioni ai Candidati sindaco: saranno suggerimenti non per interessi specifici, ma generali, per il bene della collettività, in sintonia con i nostri principi ed obiettivi. In tal senso il Presidente si è impegnato soprattutto per Montecatini, ha preso contatto con Roma, che ha fornito del materiale per la redazione della bozza, presentata e condivisa dai soci. Se non c'è niente da aggiungere sarà pubblicata. Si è lavorato anche su Monsummano; per gli altri contesti A. Fiorentino ha fornito una nota con suggerimenti degni di attenzione. Si potrebbe creare un piccolo gruppo di lavoro per definire i desiderata per Massa e Cozzile e Buggiano. È data delega a T.Ghilardi e L.Michelotti di contattare altri soci e dividersi le varie aree oggetto di attenzione: i comuni che andranno al voto, oltre quelli già citati, sono Chiesina Uzzanese, Pieve a Nievole, Lamporecchio. L.Michelotti informa che a Massa e Cozzile si stanno formando delle liste, che hanno avviato contatti per un eventuale sostegno attraverso i nostri desiderata. Il Presidente precisa che non si appoggerà nessun partito, ma se una lista condivide le nostre idee, saremo ben lieti di fornire loro i nostri consigli in merito. Porta ad esempio il Padule di Fucecchio, Villa Ankuri, per i quali auspica di riuscire a far convergere più energie e/o gruppi sulle nostre idee.
- **In merito al punto 3) Viene** Incaricato T. Ghilardi a verificare la disponibilità della nuova Amm.C.le a riceverci per dare risposte alle nostre richieste: si tratta ovviamente di un incontro interlocutorio. Ghilardi accetta, ma non conosce quali siano i progetti di questa A.C. Il presidente ricorda che c'è un impegno espresso nel POC di sviluppare attenzione per l'area della Valleriana e da lì dovremmo partire nell'auspicato incontro.
- **In merito al punto 4)** Anche con l'Amm.C.le di Pistoia si richiederà un incontro sui punti indicati all'odg.

Alle ore 15:28 -per motivi tecnici- la seduta è brevemente interrotta per riprendere dopo pochi minuti

Ore 15:30 Riprende il Consiglio in audio-video con un nuovo link.

Sono presenti I. Mariotti, R. Beneforti, P.A Mazzei, T. Ghilardi, si collegano telefonicamente R.Calistri, F.Nardini.

segue in merito al punto 4° del OdG

Il Consiglio ritiene opportuno esperire la possibilità di ottenere un confronto con il sindaco e magari con l'assessore competente (per le materie trattate), al fine di verificare e stimolare la presa in carico delle problematiche oggetto dell'incontro.

Sarà il gruppo pistoiese ovviamente a farsi carico dell'incontro. Su proposta del presidente la delegazione, che rappresenterà Italia Nostra, sarà composta da Antonio Fiorentino, Franco Burchietti, Rossella Chietti e, se disponibili, visti i numerosi impegni, Leonardo Iozzelli e Angela Palandri.

Il Consiglio Approva.

- **In merito al punto 5°** Il consiglio ascolta una breve relazione di Raffaele Calistri a proposito dei lavori nella piazza Martini. L'architetto evidenzia in primo luogo la trasformazione della piazza sostanzialmente in una via di scorrimento. Fa notare lo spazio occupato dai larghi marciapiedi che snaturano il contesto. Inoltre sia Calistri, sia il presidente con la segretaria, hanno preso atto che il nuovo marciapiede lato ovest della Piazza presenta un discostamento nella messa in opera tra la parte a nord dell'incrocio con Via Boninsegni da quella a sud della stessa. In buona sostanza sembra che i lavori non siano stati eseguiti a regola d'arte.
Visto che in un colloquio telefonico tra il presidente Mariotti e la funzionaria della Soprintendenza, arch. Esther Angeletti Latini, quest'ultima aveva assicurato il massimo controllo sui lavori.

Visti i primi risultati dei lavori, pare opportuno al presidente sollecitare un incontro sia per verificare l'azione della Soprintendenza in merito ai controlli, sia per conoscere le ragioni che hanno indotto tale Ente (a detta dell'Amm.ne Comunale) a non concedere l'autorizzazione a riportare la pavimentazione di P.za Giusti (almeno nella parte di fronte la basilica fino alla statua del Giusti) allo stato originario: bozze rettangolari di materiale lapideo eseguite a mano da scalpellini esperti.

Il presidente propone perciò di chiedere un incontro con la Soprintendente, magari insieme alla Funzionaria incaricata per Monsummano T.me. Propone altresì che l'eventuale delegazione per l'incontro sia composta da Mariotti, Lotti, Beneforti, Calistri .

Il Consiglio direttivo approva

- **In merito al punto 6**

Il Presidente ricorda gli impegni per la newsletter (come da O.d.G.), impegni da tutti assunti e confermati (consegna delle 'note' entro la 1^a decade del mese febbraio.).

La riunione termina alle ore 15:45

La segretaria



v. Il presidente

